



AYUNTAMIENTO
DE
VALLE GRAN REY.

===== E D I C T O =====

Dado que recientemente se vienen detectando la presencia de ALGAS en la Playa de Vuelta de esta localidad y en evitación de que puedan causar daños a los usuarios, por medio de la presente se recomienda que deben extremarse las medidas necesarias oportunas por todos los usuarios de la misma, tales como evitar el baño en las zonas donde sea visible la presencia o existencia de estos microorganismos.

En Valle Gran Rey, a 10 de julio de 2017.



EL ALCALDE,

Fdo.: Ángel Manuel Piñero Cruz.